



## Accueil des correspondants allemands du 23 au 30 avril

publié le 09/05/2018

Dans le cadre de l'échange avec Marbourg, nous avons accueilli les 40 correspondants allemands et leurs 3 enseignantes du 23 au 30 avril 2018. La semaine s'est très bien passée.

Ci-joint une photo de groupe franco-allemand et les photos des deux panneaux d'accueil qui avaient été réalisés par les élèves français.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**